



令和3年度 学校便り

あらたに 1月号

文責 長友 裕之



<自分を知り進んで学ぶ子ども>
 <感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども>
 <健康でたくましい子ども>
 <地域・ふるさとを大事にする子ども>

ふるさとに誇りをもち、自ら学び、豊かな人間性をもった、たくましい子どもの育成

3学期（次年度学年の0学期）の始まりです。

保護者の皆様をはじめ地区の皆様方、改めまして、「あけましておめでとうございます。本年も、本校へのご理解、ご支援をよろしくお願い申し上げます。」

1月11日（火）始業の日には、12名全員、元気に登校できました。おうちの方にとっては、『やっと学校が始まった。』という感じでしょうか。

始業式では、3学期の抱負を一人一人発表しました。作文発表では、琉夏さんが暗記で発表しました。相手の話を聞く態度について発表しました、素晴らしいですね。

- | | | | | | |
|------|-----|-----------|------|-----|-----------|
| 琉夏さん | ・・・ | 相手の話を聞く態度 | 玲郁さん | ・・・ | 体力アップ |
| 日椰さん | ・・・ | 聴く態度 | 瑛仁さん | ・・・ | スピードをあげる |
| 扇果さん | ・・・ | 学習発表会 | 岳さん | ・・・ | わくわく学習の発表 |
| 琉聖さん | ・・・ | 難しい漢字を覚える | 奏音さん | ・・・ | かけ算 |
| 和奏さん | ・・・ | 丁寧に行動する | 蓮さん | ・・・ | 新しい漢字 |
| 扇理さん | ・・・ | 文章を読むこと | 咲帆さん | ・・・ | 国語 |

みんなそれぞれ2学期を振り返り、自分に足りないところ、また、こうした方がさらに良くなる（良くなりたい）というものです。是非、達成してほしいものです。

また、この始業式の後には、人権の花感謝状贈呈式がありました。宮崎地方法務局延岡支局よりお二方、村役場よりお二方来校されました。

児童を代表して、日椰さんに感謝状を受け取ってもらいました。相手を敬う心を今後も育成していきます。



出初め式、初めて出席しました。

初めて参加（出席）させていただきました。消防団員の皆様、お疲れ様でした。また、出初め式を見ることができたことに感謝しています。

松尾小・田代小と教頭時代は縁がなく（すみません、失礼な話ですが）校長先生が出席するもので、今回、初めて見ることができました。一つ一つの行動、言葉、見ていて（聴いていて）理にかなっているなあ～、すばらしい、すごい、と感じました。

OB、婦人部のバックアップのもと、今日の出初め式に臨んでいることがわかりました。実際に見る（観る）ということは、映像では伝わりにくい、呼吸やちょっとした足音、ホースの音、エンジン音などなど、五感に伝わるものと再認識しました。本当に、素晴らしい行事に出会えました。ありがとうございました。

あとの反省会もみなさんいい表情をされていました。少しだけおすそわけしてもらいました。感謝です。



2月の行事予定

- 7日（月） 学習発表会リハーサル
- 11日（金） 祝日 建国記念の日
- 13日（日） 学習発表会
- 14日（月） 振替休業日
- 16日（水） 特別校時（教育総会）
- 23日（水） 祝日 天皇誕生日

お知らせ

椎葉 翠（みどり）先生 復帰となりました。
 3学期より、育児休業をあげ、翠先生がもどって来られました。3・4年教室の黒板には、岳さん・扇果さんの手書きで歓迎の言葉が書いてありました。
 気の利いたことするなあ～と感心しました。岳さん・扇果さん、いっぱい鍛えられてね。